

“ toutes ces choses ne sont pas dues à tous, mais qu'à tous
“ est due la charité, à personne l'injure..... O Église catho-
“ lique, véritable Mère des chrétiens, je vous salue ! ”

Ces paroles de saint Augustin n'ont rien perdu de leur force, de leur actualité. Elles sont aussi vraies aujourd'hui qu'il y a quatorze cents ans. Comme du temps de ce docteur l'Église ne cesse de rendre d'immenses services au monde. Elle est extrêmement utile à l'homme. Elle est parfaitement belle et grande. Vraiment, elle réunit tout ce qui peut attirer et charmer. Aimons-la donc de tout notre cœur. Ne rougissons jamais de lui appartenir. Soyons fiers, au contraire, d'être ses enfants. Disons avec un sentiment de légitime satisfaction :

(A suivre.)

CHRONIQUE DU PÉLERINAGE

La saison des pèlerinages est commencée. Au sanctuaire de Ste-Anne de la Pointe-au-Père, on a reçu dans ce mois bon nombre de pèlerins particuliers. Le séminaire qui chaque année ouvre la liste de pèlerinages organisés, au sanctuaire de Ste-Anne, y figure jusqu'à présent pour deux pèlerinages. Le 28 mai, les élèves des classes de Physique et de Rhétorique se sont rendus aux pieds de la grande protectrice sous la direction du Rév. M. J.-B. Bélanger, professeur de sciences, qui a dit la messe, donné la communion, fait vénérer la relique et donné le salut et la bénédiction solennelle du St Sacrement aux pieux assistants. Le 11, pèlerinage des Messieurs du Grand Séminaire, sous la direction de M. l'abbé J.-A. Larrivée, professeur de Théologie ; messe, pendant laquelle on a chanté des cantiques à sainte Anne, communion, vénération